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证券代码： 600717                             证券简称：天津港

天津港股份有限公司投资者关系活动记录表

                                                     

投资者关系活动

类别

□特定对象调研         □ 分析师会议

□ 媒体采访            √ 业绩说明会

□ 新闻发布会          □ 路演活动

□ 现场参观

□ 其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称及

人员姓名

投资者网上提问

时间 2024 年 11 月 27 日 (周三) 下午 15:00~16:00
地点 公司通过上证路演中心（https://one.sse.com.cn）采用网络

远程的方式召开业绩说明会

上市公司接待人

员姓名

1、总裁陈涛

2、副总、财务负责人方胜

3、独立董事张玉利

4、董秘郭小薇

投资者关系活动

主要内容介绍
投资者提出的问题及公司回复情况

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复：

1、贵公司股价长期破净，请问管理层有哪些措施提升公司

的估值呢？

您好！公司高度重视市值管理工作，通过制定市值管理方

案、投资者关系管理方案来推动市值管理工作。聚焦价值创

造，做精做强主业，新开通远洋航线，加大客户服务力度，加

快建设智慧绿色码头，不断提升盈利能力，提高回报股东能

力。聚焦价值传播，多渠道做好与投资者沟通交流，积极回复

上证 e互动，召开业绩说明会，组织走进上市公司活动，接待

机构调研，提升公司在资本市场的关注度。聚焦价值挖掘，积

极探索相关市值管理手段，向市场传递公司具备投资价值的积

极信号。

2024 年，公司获得中国基金报“A股价值”“A股 ESG价

值”英华奖和证券时报“投资者关系股东回报”天马奖等等奖

项，展现了相关市场和机构对公司的认可。

二级市场股价受宏观环境、行业变化、市场行情等多重因

素的影响，公司将持续关注二级市场股价情况，不断创造公司

价值、传播公司价值，争取估值修复。感谢您的关注！

2、公司煤炭业务占比现在有多少。这几年禁止了汽运煤业

务。是不是煤炭业务也大幅下降。公司现在主要的集装箱业务

大概有哪些货物 汽车业务还多吗？

您好！受“汽运煤”停运政策影响，公司煤炭业务一度呈
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现下滑趋势，公司积极应对，采取“公转铁”“散改集”方

式，优化运输体系，目前公司煤炭业务保持稳定回升。公司集

装箱业务涉及的货物种类较多，包括矿石、日用品、食品等

等。公司所属的滚装公司、环球滚装公司、海嘉公司主要从事

汽车滚装业务，目前正常开展业务。感谢您的关注！

3、感觉贵司今年业务发展一直都还不错，接下来会采取哪

些具体策略和行动来推动业务持续增长？

您好！为了全面增强业务效能并提升市场竞争力，公司采

取了以下一系列举措。一是强化市场开发新作为，积极开拓新

市场，紧盯重点客户，做好业务拓展；二是提升生产组织效

率，做好码头现场作业组织，开展效率提升专项分析；三是深

化口岸协作融合，提升码头口岸开放进度，协同铁路做好日常

发运组织，持续维护通航环境；四是优化商务管理实效，做好

价格策略研究工作，做好季节性客户服务。公司致力于全方位

提升企业运营效能，推动公司向更加稳健和高效的发展道路迈

进。感谢您的关注！

4、刚在网上看到一则新闻是关于 09年的我国跟蒙古国签

署了一个合作备忘录 决定在天津港打造一个中蒙物流运输中

心。请问下这个项目有在执行中还是已经投付使用了

您好！中蒙物流园公司为公司间接控股股东天津港（集

团）有限公司前期筹备项目，该公司将主要建设堆场、仓库等

物流设施，优先为津蒙经贸合作业务和蒙古国过境货物提供物

流、仓储服务。感谢您的关注！

5、你好，请问贵公司跟华为有哪些方面的合作？具体进度

是怎样的呢？

您好！天津港股份有限公司目前与华为公司没有直接合

作，公司间接控股股东天津港（集团）有限公司与华为公司在

智慧码头建设方面有相关合作！感谢您的关注！

6、公司在应对当前国家环保政策上做了哪些工作？绿色码

头建设情况如何？有什么工作成果？

您好！公司坚持高标准践行 ESG 战略，将可持续发展理念

融入公司的日常管理和生产运营，努力打造世界一流的绿色港

口。在深化“绿色低碳”转型的进程中，绿色港口建设取得显

著成效。

公司积极拓宽绿色运输模式，加大对潜在客户的开发力

度，优化作业流程组织，确保清洁能源车辆在运输中的有效应

用。

公司扎实推广环保技术标准，深入推进干散货扬尘的综合

管控措施，进一步完善了环保管理体系。

在绿色能源替代方面，淘汰高排放的老旧设备，推广新能

源在集卡和协议车队中的使用。

公司升级了碳管理体系，强化了能耗分析，并不断创新绿

色低碳工艺，推动新工艺、新材料、新设备在装卸生产中的广
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泛应用，加速了传统工艺的转型升级。

公司将持续致力于建设绿色港口，深化“绿色低碳”转型

升级。感谢您的关注！

7、能看到近几年贵司在智慧码头建设方面持续发力，请问

今年贵司在智慧码头建设有哪些新的突破和亮点？

您好！;2024 年以来，公司持续推进智慧码头的建设与发

展，不仅在技术创新方面取得了显著成果，还推动了多项重点

项目的稳步前进。

公司积极推动传统集装箱码头升级，太平洋 D6泊位、欧亚

N9泊位全流程自动化实船作业取得成功，D6泊位实现常态化作

业，实现了天津港自动化集装箱码头2.0方案的复制推广。

公司着力加强集装箱、散杂货设备自动化改造，积极推进

集装箱码头的场桥自动化改造，大型集装箱设备自动化改造率

达到 66%，实现散杂货码头整泊位门机自动化全船实船作业，

进一步提升港口生产整体自动化水平。

信息化建设稳步推进，全国首创件杂货 ESO电子下货纸平

台成功上线，开启港口理货数字化新纪元，港口智能管控平台

（TCA）、件杂货一体化等智能管控系统上线试运行，持续提升

企业运行效率。

公司稳定推进申请专利工作，在技术研发上的投入同比增

长 8.4%，以科技创新推动企业发展。

公司将持续推动设备自动化改造和信息化建设项目，为港

口的持续发展和转型升级提供有力保障，加快智慧港口的全面

建设与发展。感谢您的关注！

8、公司的前三季度的营业收入增长，利润却是下降的 网

上有人说是员工的工资上涨导致的，我看不太来报表 想请教下

是什么原因导致的增收不增利

2024 年前三季度，公司实现营业收入 89.82亿元，同比增

长 8.60%；利润总额 16.64亿元，同比增长 0.88%；实现归属于

上市公司股东的净利润 8.93亿元，同比下降 3.56%。主要原因

是部分所属企业在实现盈利后，已将前期税务亏损弥补完毕，

本期所得税费用有所增加。

附件清单（如

有）

日期 2024-11-27


